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Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che 

Sono presenti liste d’attesa per le scuole materne in particolare nel quartiere di Sant’Agabio (circa 100 

bambini) 

Considerato che 

Le scuole materne sono un servizio essenziale e fondamentale per la crescita e l’educazione delle bambine e 

dei bambini in particolare sono ambiti di integrazione e di coesione sociale in contesti urbani caratterizzati 

da problematiche sociali e familiari 

Ritenuto che  

Non sia auspicabile la concentrazione di molti bimbi di origine straniera, anche se nati in Italia, nelle stesse 

classi proprio per favorire l’integrazione sociale  

Ricordato che 

Alcuni anni fa era stato previsto un servizio di scuolabus per le famiglie che ne avevano necessità finalizzato 

alla distribuzione dei bambini in scuole materne lontane dalla zona di residenza 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere 

L’entità delle liste d’attesa per gli ingressi nelle scuole materne cittadine e quali interventi intendano 

adottare per far fronte a questa importante necessità 

Alla presente si chiede risposta scritta ed orale. 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 3/11/2021 


